

Service communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 4 septembre 2018

INVITATION PRESSE

Cynthia Ligeard, membre du gouvernement notamment en charge de la sécurité routière, assistera à la troisième et dernière « Rencontre-Action » de la sécurité routière délocalisée, **jeudi 6 septembre à l'antenne des services du gouvernement de Koné.**

Vous êtes cordialement invités à venir y assister.

Les « Rencontres-Actions » réunissent les acteurs de la sécurité routière afin de définir la feuille de route et les objectifs du prochain plan triennal de sécurité routière qui devrait être présenté aux élus du Congrès en fin d'année.

Le lancement de cette opération a eu lieu à la Communauté du Pacifique (CPS) le jeudi 9 août, en présence de trois experts internationaux. Après Lifou le 23 août, le lycée du Grand Nouméa le 30 août, Koné accueille la troisième et dernière rencontre décentralisée de ce cycle qui s'achèvera par une restitution des travaux, le 13 septembre au centre culturel du Mont-Dore.

Programme de la « Rencontre-Action » de la sécurité routière du jeudi 6 septembre à l'antenne des services du gouvernement de Koné :

8 h : accueil

8 h 30 : ouverture des travaux

9 h : extraits des interventions des experts présents à la CPS le 9 août, questions/réponses

10 h 30 : travaux en groupes

12 h 30 : pause

14 h : restitution des travaux en groupes

16 h : clôture.

